

NOTICIARIO

Junta Directiva

En la reunión General del día 8 de Enero quedó aceptada por votación todos los mismos cargos existentes hasta la fecha en la Junta Directiva, siéndole dado el máximo voto de confianza en sus funciones realizadas y ha de realizar en adelante por todos los olímpicos asistentes a dicha reunión.

Nuevo Director



Ha tomado la dirección del Boletín de la Agrupación nuestro compañero, Esteban Durán Ventura, colaborador del Semanario Vallés y gran jugador de Balón a Mano, al cual le deseamos un gran éxito en la

misión que le incumbe, esperando sabrá hacerse digno del cargo que le ocupa.

Viaje a Zaragoza

Para los días 19, 20 y 21 del mes de Febrero la Junta Directiva ha organizado para todos los Olímpicos y jugadores de Balonmano un viaje-excurción a Zaragoza, la salida será el Viernes a las 7 de la noche con el tren de M. Z. A., regresando el lunes día 21 por la noche, durante la mañana del domingo se ofrendará a la Virgen del Pilar con un magnífico Banderín de la Agrupación, el mismo día a las 12 se jugará un partido de Balonmano a 7 entre nuestro equipo Campeón local y el de Zaragoza, en la pista de la piscina municipal de aquella localidad.

IV Aniversario

Se celebrará (D. m.) el próximo domingo día 13 de Enero con los actos acostumbrados teniendo que destacar la Santa Misa en la Parroquia de San Esteban y también la comida de Hermandad entre los componentes de la Agrupación en el local del Centro Católico.

Café Restaurante

Salamero

(CENTRO CATOLICO)

ALQUILER DE TODA CLASE DE SERVICIO
PARA BANQUETES Y FIESTAS

Pl. Maluquer, 19-Tel. 701

GRANOLLERS